



Teamplan GmbH
Abteilung Medizintechnik
Heerweg 8
72070 Tübingen

Referenz Fa. Teamplan

24.02.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Büro Teamplan ist seit November 2007 bis März 2020 am Projekt der Justus-Liebig-Universität Gießen, Neubau der Kleintier- und Vogelklinik tätig. Das Gesamtbudget beträgt rd. 82,2 Mio. €. Davon entfallen 5,2 Mio. € auf die Neubeschaffung der Medizin- und Labortechnik.

Entsprechend der Planungsleistungen der HOAI erbrachte Teamplan die Leistungsphasen 2 bis 8. Die Inbetriebnahme der Kleintier- und Vogelklinik erfolgte im Januar 2020.

Inhalte:

- Kleintierklinik Chirurgie: OP-Abteilung, Untersuchungsbereiche, Stationen, Notfallaufnahme, Zentralsterilisation
- Kleintierklinik Innere Medizin: Untersuchungsbereiche, Intensivstation, Stationen, Zentrallabor
- Klein- und Großtiere Bildgebung: MRT, CT
- Kleintier-Bildgebung: Röntgenaufnahme, Durchleuchtung, Katheteranlage biplan, Szintigraphie
- Klinik für Vögel, Reptilien, Fische (KVRV): Untersuchungsbereich, Laborbereich, OP-Abteilung, Röntgen Vögel, Station, Volieren für Vögel, Forschungsbereich KVRV

Medizin- und laborplanerisch begleitet wurde dieses Projekt durch die Projektleiterin Heidi Schmid und ihr Team (Frau Baur, Frau Bleicher, Frau Herchenröder).

Für das Projektcontrolling und Bauleitung war Frau Schmid zuständig.

Die Mitarbeiter von Teamplan zeigten ein hohes Engagement für unser Projekt. Die speziellen Belange des Projektes wurden immer gleich erkannt, verstanden und optimal umgesetzt. Die Fachberatungsleistungen wurden mit hoher Fachkompetenz mit den Erfahrungen aus anderen Projekten erbracht.

Zur Kosten- und Termintreue kann angemerkt werden, dass die Kosten entsprechend der EW-Bau, trotz der langen Bauzeit nicht überschritten wurden und alle Termine entsprechend dem Bauzeitenplan und dem Baufortschritt sehr zuverlässig eingehalten wurden.

Wegen der hohen Kompetenz im Bereich der Medizin- und Labortechnik und der erfolgreichen Zusammenarbeit mit dem AG und dem Nutzer, wurde das Büro Teamplan mit der Planung des Folgeprojekts, Neubau der Pferdeklunik, bereits beauftragt.

Mit freundlichen Grüßen


i.A. Wolfgang Beug
Projektleiter